



Pièces	8 Pièces
Superficie	156 m²
Référence	A05814
Prix	695 000 €

Menton

Maison à vendre (06500)

A quelques pas du centre-ville de Menton et de toutes les commodités. Sur un terrain de 550m² en terrasses, splendide villa Mentonnaise divisée en trois appartements et composée comme suit :- Au niveau supérieur, par une agréable allée complantée d'arbres fruitiers, appartement de 4 pièces principales d'environ 80m² composé de trois chambres dont une avec balcon, un double séjour, une salle d'eau et un WC. Agréable jardin avec coin barbecue.- Au niveau inférieur, 2 appartements de 2 pièces chacun donnant sur une vaste terrasse, mesurant l'un 28.25m² et l'autre 31.20m². Un garage et espaces de ...

A few steps from Menton city center and all amenities. On a plot of 550m² in terraces, splendid Mentonnaise villa divided into three apartments and composed as follows:- On the upper level, via a pleasant avenue planted with fruit trees, apartment with 4 main rooms of approximately 80m² composed of three bedrooms, one with balcony, a double living room, a bathroom and a WC. Pleasant garden with barbecue area.- On the lower level, 2 apartments of 2 rooms each opening onto a large terrace, one measuring 28.25m² and the other 31.20m². A garage and storage spaces. Optimal exposures, family home ...

RACCOSTA IMMOBILIER

23, place Saint Roch - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

